
 

 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 
GABRIELLE-ROY 

 
RÉUNION DU 4 AVRIL 2017 

 
 
 

Procès-verbal 
19h15 

 
 Présents: 
 
 Heather Coleman 
 Saley Abdou 
 Marie Hébert 
 Marc Parisien 
 Héloïse Plante 
 Yannick Vienne  
 Nathalie Viens 
 
 Absents: Ibrahim Karidio, Colin Bergeron 
 
 Invités: Jennifer Minsos 
 
 
1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du terri toire autochtone et mot de bienvenue 
 
Heather a présenté le mot de bienvenue. 
 
2. Adoption du l’ordre du jour 
 
Proposé par Yannick, appuyé par Saley.  
 
3. Adoption du procès-verbal 
 
Tel que modifié, proposé par Heather, appuyé par Yannick.  
 
4. Mot de la présidente 
 
Ça été un mois tranquille maintenant que le casino est fait. Les argents du casino sont large-
ment dépensés. Comme prévu, la moitié des argents vont aller à Michaëlle-Jean.  
 
Il faut commencer à lancer des idées de projets maintenant. Nous pouvons utiliser la liste 
d’Héloïse (de levées de fonds). 
 
Marc suggère d’utiliser une bonne partie des argents pour les sorties scolaires. Nathalie et Ma-
rie vont faire des projections pour les prochains deux ans.  
 
5. Mot du trésorier  
Compte courant: 82 601.57 $ au 4 avril 



 

 

 
Compte casino: 1708.23 $ au 4 avril 
 
Saley va demander des reçus de Michaëlle-Jean pour le don fait il y a quelques mois.  
 
Nous avons obtenu des dons pour les petits-déjeuners à la soirée portes ouvertes (environ 
170$ en tout). Yannick a contacté le CSCN qui eut s’occuperont des reçus aux fins d’impôts.  
 
6. Affaires courantes 
 
6.1 Repas chauds—visite de Jennifer Minsos 
 
Jennifer est venue nous parler d’un programme semblable à celui qu’elle veut implanter à Wa-
baska. Celui-ci coûte 0.80$ par jour. Le programme est un succès et s’est traduit par des meil-
leurs résultats scolaires, en moyenne. Selon le responsable de ce programme est d’établir une 
collaboration avec l’école secondaire. Les élèves participeraient dans la préparation et pour-
raient obtenir des crédits. Donc le secondaire agit comme traiteur pour le primaire. La nourriture 
pourrait être transférer à G-R et mise dans des réchauds. 
 
Les élèves de notre école aurait un sac avec tous les plats et les ustensiles. Ils seraient respon-
sables pour laver leurs objets de cuisine.  
 
Elle s’informe à propos des cuisiniers qui pourraient être intéressés. Il serait possible, selon 
Jennifer, d’avoir un programme à 2$ par jour pour débuter. 
 
Un défi est d’avoir une cuisine appropriée à Michaëlle-Jean. Nous pourrions également créer 
une nouvelle cuisine à G-R. Ou encore, nous pourrions créer une collaboration avec le CEPP. 
Ces idées sont encore au stade embryonnaire.  
 
Jennifer va rencontrer le surintendant du CSCN, M. Robert Lessard, pour discuter de ces ques-
tions. De toute évidence ce programme va dépendre de l’avenir de l’école Michaëlle-Jean. Elle 
va suggérer à M. Lessard de déménager l’école Michaëlle-Jean au site actuel de l’école Mau-
rice-Lavallée.   
 
6.2 Casino 
 
Yannick a confirmé que nous avons eu l’approbation pour le casino dans deux ans. Michaëlle-
Jean a également reçu l’approbation pour leur premier casino, au début 2019. 
 
6.3 Parc et relations avec la communauté Strathearn 
 
Il faut penser si on achète une brique pour la nouvelle salle communautaire, en guise de remer-
ciement pour le soutien de la Ligue communautaire. Nous allons nous informer à Diana s’il y a 
d’autres options qu’une brique à 500$.  
 
6.4 Levée de fonds 
 
Il ne reste pas beaucoup d’argent dans notre compte courant si on tient compte des argents qui 
sont alloués au projet du parc. Heather suggère de faire des levées de fonds avant la fin de 
l’année.  
 



 

 

Héloïse suggère d’organiser des soirée film mais il y aurait peut-être des questions par rapport 
aux droits d’auteur. Marie suggère de le faire via un théâtre. Heather aimerait discuter avec An-
thony, président de l’Alliance française d’Edmonton (et parent de l’école), pour visionner des 
films. Il faut continuer à explorer ces options. 
 
Marc suggère de faire une vente de plants de légumes pour la fête du mois de mai. Il va trouver 
des graines, Marie s’occupe des pots et Heather et Marc vont faire un don de terreau. Nous 
visons de mettre les graines en terre vers le 10 ou 11 avril. 
 
Heather propose le programme de Mabel’s Labels (étiquettes de vêtement). Ce n’est probable-
ment pas énormément d’argent mais ce n’est pas beaucoup d’effort. 
 
Nathalie a reçu une réponse de la Fondation Jean-Patoine. Elle a fait une demande pour des 
équipements sportifs. Ils ont répondu qu’un don ne pouvait pas être fait directement à l’école 
mais que ça doit passer par la Société de parents. De plus, la Fondation ne subventionne pas 
les équipements sportifs. Il suggère plutôt de faire un don pour des livres et équipements audio-
visuels.  
 
 
6.5 Révision des statuts et règlements 
 
Heather et Colin sont en train de peaufiner les status et règlements. Ils vont envoyer l’ébauche 
du document à David Caron pour qu’il le révise. Nous devrons probablement organiser une ré-
union extraordinaire pour approuver celui-ci. 
 
 
 
7. Fermeture 
 
Fermeture proposée par Yannick, appuyée par Heather (20h57). 


